

Entre2lettres n'est pas une école d'écriture

Description

Ce blogue, animé selon le concept et l'esprit de Pascal Perrat, ne prétend pas former de nouveaux auteurs. Ce n'est pas une école d'écriture.

Les propositions d'écriture créative n'apprennent pas à écrire un roman ou des nouvelles, ils enflamment l'imagination et marquent les esprits. C'est une grande cour de récréation hors les murs de toute école.

Les exercices d'écriture créative imaginés par Pascal Perrat, frappent l'imagination.

Leur but est de conduire toute personne, se prêtant au jeu, vers les ressorts de son imagination. Ils réveillent l'esprit créatif. Après quoi, chacun (e) décide de mener le projet d'écriture qui lui convient.

Notre souhait est de stimuler l'imagination et non pas d'améliorer les maladroites d'écriture, de corriger le style ou les fautes d'orthographe. Ce serait très prétentieux venant d'un dyslexique.

Je suis hors-n'homme. Un neuroatypique [à dominance dyslexique](#) atteint d'aphantasie : incapable de fabriquer des images mentales et de se représenter un lieu ou un visage.

Mes facétieux neurones font des croche-pieds aux mots dans mon cerveau et mon orthographe trébuche souvent quand j'écris. Si vous remarquez une faute, merci de me la signaler : [blog.entre2lettres\(at\)gmail.com](mailto:blog.entre2lettres(at)gmail.com)



Auteur

jmp33entre2l1940